

BRANCHENNEWS

Umzug der Geschäftsstelle



Der VdF Verband der Fachplaner Gastronomie ? Hotellerie ? Gemeinschaftsverpflegung hat seine neuen Geschäftsräume im Gründerviertel von Berlin-Weißensee bezogen.

Der neue Sitz der Geschäftsstelle bietet unseren Mitgliedern vor allem logistische Vorteile. So können die Besprechungsräume bei Bedarf auch von den VdF-Mitgliedern genutzt werden und sind barrierefrei erreichbar. Modernes Ambiente und ein großzügiger Empfangsbereich runden das Angebot ab, sagt Hans-Peter Nollmann, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Sprecher des Verbandes.

Die neue Adresse des VdF: Langhansstraße 1, 13086 Berlin. Alle Telefon- und Faxnummern bleiben unverändert.